

Ressort: Gesundheit

## WHO: Fast 2.000 Ebola-Fälle gemeldet

Genf, 13.08.2014, 21:06 Uhr

**GDN** - Die Ebola-Epidemie in Westafrika breitet sich weiter aus: Wie die Weltgesundheitsorganisation (WHO) am Mittwoch mitteilte, wurden bis zum 11. August insgesamt 1.975 Fälle gemeldet. Mindestens 1.069 Menschen seien der Krankheit seit dem Ausbruch im März bisher zum Opfer gefallen.

Allein vom 10. bis zum 11. August seien 128 neue Erkrankungen und 56 Todesfälle erfasst worden, die meisten davon in Liberia. Auch in Nigeria habe es einen weiteren Todesfall gegeben. Das Auswärtige Amt forderte unterdessen alle deutschen Staatsbürger auf, die am stärksten von der Epidemie betroffenen Staaten Sierra Leone, Guinea und Liberia zu verlassen. Ausgenommen davon sei "dringend benötigtes medizinisches und humanitäres Personal", das zur Bekämpfung des Virus gebraucht werde, teilte das Ministerium am Mittwoch mit.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39307/who-fast-2000-ebola-faelle-gemeldet.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)